



10.04.2024

## PAINTEXPO IN KARLSRUHE IST IN VOLLEM GANGE

Nachhaltigkeit und Effizienz stehen auch bei industriellen Lackierprozessen im Fokus und markierten deshalb auch die Kernthemen der 9. PaintExpo in Karlsruhe. Noch bis Freitag (12.04.) hat die Weltleitmesse für industrielle Lackiertechnik ihre Pforten geöffnet.

### 430 AUSSTELLER – DARUNTER BEKANNTE AUSRÜSTER AUS K&L-BRANCHE

Besucherinnen und Besucher können sich an den insgesamt vier Messetagen in den Hallen 1 bis 3 auf der Messe Karlsruhe über die gesamte Wertschöpfungskette industrieller Lackierprozesse – vom Lack über Anlagentechnik und Automatisierung bis hin zu Reinigung und Trocknung – informieren. Insgesamt 430 Aussteller aus über 25 Ländern – darunter auch aus den USA, Indien und China – stellen ihr Portfolio vor. Mit dabei sind auch viele namhafte Ausrüster aus dem Automotive Aftermarket.

Neben den Lackherstellern AkzoNobel, BASF, PPG, Sherwin-Williams und Kwasny sind unter anderem auch Lackierpistolenhersteller SATA, Kabinen-Ausrüster WOLF, der Hebebühnenhersteller Consul, die

Schleifmittelspezialisten von Mirka sowie das Team von Technologieentwickler Ensutec vor Ort.

Letzterer informierte in Halle 1 beispielsweise über die verschiedenen Anwendungsmöglichkeiten der airmatic-Zerstäubungsoptimierung, die auch in der Unfallreparaturlackierung zum Einsatz kommt. Bei SATA standen u.a. die maßgeschneiderte Düsentechologie sowie die Pistolenreinigung im Fokus und der finnische Schleifmittelhersteller Mirka präsentierte in Karlsruhe seine intelligente Roboterlösung für den Austausch von Schleifmitteln.

### **NOCH BIS FREITAG GEÖFFNET**

Interessierte können die PaintExpo noch bis einschließlich Freitag (12.4.) besuchen. Tagestickets sind ausschließlich online und nach vorheriger Registrierung auf der Website der Messe verfügbar.